

# NEWSLETTER

Neues aus der Stadtratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen  
13.05-17.05.2024

## “ROTE BÄNKE”

Wir wollen im Stadtgebiet der Landeshauptstadt Saarbrücken „Rote Bänke“ als Zeichen gegen Gewalt an Mädchen und Frauen einrichten! Dazu haben wir der Stadt jetzt einen Prüfauftrag erteilt!

Hintergrund ist, dass Mädchen und Frauen noch immer häufig Opfer häuslicher Gewalt, sexueller Übergriffe oder Tötung aufgrund ihres Geschlechts (Femizide) werden. Aus diesem Grund müssen wir uns dafür einsetzen, die Rechte von Frauen und Mädchen zu stärken, sie vor Gewalt und Diskriminierung schützen und Aufklärungsarbeit leisten. Die roten Bänke sollen zum Nachdenken



anregen, an Opfer erinnern und unsere Solidarität bekunden. Ergänzt werden kann eine solche rote Bank zum Beispiel mit einer Infotafel, die Informationen zu Hilfs- und Beratungsangeboten bietet. Zahlreiche deutsche Städte haben bereits solche Bänke aufgestellt. Auch die Landeshauptstadt Saarbrücken sollte damit ein starkes Zeichen gegen Gewalt an Mädchen und Frauen setzen!

## FESTIVAL PERSPECTIVES



Deutsch-französische Bühnenkunst mit viel Tanz, Theater, Zirkus-Vorstellungen, Kinos und Konzerten: Das alles bietet das Festival Perspectives, das am Donnerstagabend in seine 46. Ausgabe gestartet ist. Noch bis zum 25. Mai können sich die Besucher:innen über insgesamt 35 Veranstaltungen freuen. Die Eröffnung am Donnerstagabend haben sich auch unsere Fraktionsvorsitzende, Jeanne Dillschneider, und unser stellvertretender Vorsitzender, Thomas Brass, nicht entgehen lassen. Das Festival Perspectives ist ein leuchtendes Beispiel dafür, wie deutsch-französische Freundschaft aktiv gelebt wird!

 @gruene\_fraktion\_sb

 @gruene\_fraktion\_sb

 @GrueneStadtratsfraktionSaarbruecken

 @grüne-stadtratsfraktion-saarbrücken

